
 

 

 

 

 

 

 

 

少しずつ暖かくなり、春らしさが感じられる頃となりました。 

日頃より PTA活動へのご協力ありがとうございます。 

２月１５日（土）に第５回運営委員会を開催しましたので、ご報告いたします。 

 

■第５回運営委員会 

日時：令和７年２月１５日（土） １４：００  場所：３階会議室 

出席人数：２２名出席 

 

1. 会長挨拶 

2. 校長先生挨拶 

3. 令和６年度年度末総会 

・議長・副議長選出 

・各議案についての説明 

第１号議案（活動報告）、 

第２号議案（仮決算報告） 

第３号議案（新役員・会計監査の仮承認） 

・議案の決議 ⇒議案毎に決議をとり、すべての議案が承認された。 

・議長・副議長退任 

4. その他連絡事項 

・逃走中について（パパくら きだちさん） 

3月 29日(土)に逃走中を行う。保護者の方の手伝いを募集する。 

・開校 35周年記念の贈呈図書について（図書ボランティアさんより） 

すでに到着している図書は図書ボランティアで作業を行い、来週から図書室で読めるようになる。 

2月と 3月にも図書が届く予定。 

5. 今年度 PTA活動の感想 

 出席した委員、コーディネーター、本部役員、先生方が今年度の PTA活動の感想を述べた。 

6. 副校長先生挨拶 

 

以上 

 

PTAだより 
令和７年３月１０日 

南葛西第三小学校PTA本部発行 第５号 



第５回運営委員会での挨拶をご紹介いたします。 

 

PTA会長挨拶・6年間を振り返って 

 

本日もお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

いよいよ今回が今年度最後の運営委員会となります。 

今年度は試験的に運営委員会および役員会の回数を減らしました。活動に支障が無いようでしたら、次年度以

降も会議の回数をできるだけ減らしていっていただけたらと思います。 

6年生は卒業まで登校日が残すところ 1ヶ月ほどとなりました。 

私事ではありますが、わたし自身も 6年生と共に卒業します。 

ご縁あって会長を6年間務めさせていただきました。17年前に長男を産んだ時にはまさか自分がPTA会長

を務めるなんてまったく思ってもいませんでした。正直にいうとわたしが会長なんて大役を任されて良いのだ

ろうか…と不安な 6年間でした。ですが、保護者の皆さまに優しく、頼もしく支えていただき、6年間務める事

ができました。本当に感謝いたします。 

コロナ禍を経て、この2年間、ラジオ体操とお楽しみ会が開催できたこと、子ども達にとってはもちろんですが、

わたし自身にとっても大切な思い出となりました。 

これまで三小を卒業していった子ども達、これから三小を巣立ってゆく子ども達が、小学校時代を思い出した

時に 

「あいねこっていう可愛い猫のキャラクターがいたんだよ！」「友だちと参加した夏休みラジオ体操たのしかっ

た！」「うちの校長先生と副校長先生はお楽しみ会で王子様になった」 

など、たくさんの楽しい思い出に溢れているといいなと思います。 

これからも、三小 PTAをどうかよろしくお願い致します。 

 

PTA会長 関矢 千鶴 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

佐久間校長先生 挨拶 

 

 今年度も、残すところ一か月と少しとなりました。今年度を振り返り、来年度の計画を立てる時期になります。

今年度も、計画していた教育活動は概ね計画どおりに進めることができました。唯一雨天のため延期となった

２年生の生活科見学も、今週月曜日に、魔法の文学館へ行くことができました。各学年の見学や宿泊行事など

も無事終えることができました。お弁当や準備など、ご協力いただきありがとうございました。 

今年度初めての取組として、２月 14 日（金）なわとびパフォーマーの方による出前授業がありました。集会

の時間に、全校が集まり、ルパン三世の曲に合わせて繰り広げられる華麗な技に、自然と笑顔と拍手がわきま

した。14 日と 17 日の二日間で、二クラスずつ出前授業も行われます。学校としても２週間のなわとび週間を

設けて取り組んできましたが、日本一のパフォーマンスに刺激された子も少なくないようです 

現在、各学年では、学期末に向けて学習を進めています。教科によっては、すでに今年度の学習内容が終わ

っている学年もあります。定着に向けた取組を続けていきます。 

最後に、今年度のＰＴＡ活動にあたり、ＰＴＡ本部役員の皆様並びに各役員の皆様、ボランティアでご協力い

ただきました皆様に御礼申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

阿部副校長先生 挨拶 

 

ただ今、年度末総会におきまして、全議案が可決・承認されましたことをお慶び申し上げます。 

先ほどの第１号議案の活動報告を拝見した際、今年度も数多くのＰＴＡ活動が無事に実施できたことを改め

て感じました。私自身、汗をかくことはあまりできず反省しておりますが、ＰＴＡ行事に参加する度に、多くの子

供たちの笑顔に触れることができました。これもひとえに、ＰＴＡ本部役員の皆様をはじめ、各役員の皆様のご

尽力のおかげと感謝しております。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA より 35 周年記念として図書を贈呈しました。

5.6 年生の図書委員さんにお手伝いいただき、児童

と保護者へのアンケートをもとに合計286冊を選定

しました。図書委員さん、先生方、図書ボランティアさ

んにご協力いただき、6 年生が在籍中に閲覧が可能

になりました。 

学校公開などで保護者の方へ図書を公開いたしま

す。ぜひご確認ください。 

開校３５周年記念に図書を贈呈しました 



最後に、今年度の委員、コーディネーター、本部役員の年間 PTA活動の感想をご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お楽しみ会委員より『一年を振り返って』 

 

文字通り『楽しい』イベントにしたいと考えて

いるうちに、やりたい事が膨らんで、皆さんの協

力なしには成し得なかった会だったと思います。 

 子供たちの「楽しかった」がたくさん聞けて感

無量でした。 

 

お楽しみ会企画委員 

校外委員の経験はあったのですが、代表

は初めてだったので不安でした。ですが

本部の皆様のフォローのお陰で楽しく

活動する事が出来ました。1 年間ありが

とうございました。 

校外委員 

初めは委員立候補者が一人しかおらず、今後委員が集まらなければラジオ体操自体が中止

という状況でしたが、結果的にラジオ委員４名が集まり、ボランティアの方々の協力もあ

って、少ない人数ながらも準備から当日の運営、景品や皆勤賞の用意まで、役割分担をし

て無事に終える事ができました。 

今年度は朝から熱中症アラートが出ていた事もあり、初めての体育館開催でした。８月最

終日は台風で中止になってしまったものの、毎朝平均で９０名近くの子供達と保護者が参

加してくださり、夏休みの楽しいイベントの一つを守ることが出来た事を嬉しく思いま

す。 

朝早くから先生方の参加やボランティアの保護者のお陰でやりきる事が出来ました。それ

と、PTA会長や担当本部の方の協力無しには開催出来なかったと思います。 

ありがとうございました。 

ラジオ体操委員一同 

 

ラジオ体操実行委員 

卒業対策委員 

まだ巣立ちの会が終わっていないの

で、みなさんにとって少しでも心に残

る素敵な会になるように、最後まで精

一杯頑張ります。   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

今年度、コーディネーターはバランスよく仕事の分担が出来たのではないかと思い

ます。 

当日は本部、ボランティア、先生方の協力を得られ、体育館の雨漏りトラブルがあ

りましたが、大きな混乱が起こることなく済みました。 

今年は協会から表彰セットを送ってもらえる規定人数８０人ギリギリの受検者数

でした。 

受検のモチベーションにつながることもあると思うので、ポスターを増やしたり募

集案内に表彰についての文言を載せるなどして８０人をキープ出来るよう考えて

いきたいと思います。 

コーディネーターやボランティアの人数も増えると助かります。 

３年前に開催打ち切りとなる予定だったところに、コーディネーター制という新た

な制度をつくっていただき、漢字検定の実施が継続できたことは、三小の子供達に

とって大きなプラスであったと思っています。 

皆さんのご協力なくては叶わなかったことです。 

心よりお礼申し上げます。ありがとうございます。 

 

漢字検定コーディネーター一同 

 

漢字検定コーディネーター 

選考委員 

2024 年度は昨年に引き続き選考委員に立候補する方が一学期は不在で、昨年委員を

した数人で二学期半ばから活動を始めました。 

少人数でスリムに選考を行えるように紙の配布を止め、推薦の受付は昨年取り入れた

テトル配信で告知し Google フォームのみの回答で行いました。また、例年未回答者

には電話をし回答を伺っていましたが、今年度は止めました。 

回答数が例年より大幅に少なく 3 回推薦票の提出をお願いしましたが最終的に 70 数

件で終わりました、来年度への課題です。 

PTA本部や役員の仕事は大変だと思えば大変かも知れないですが、してみると保護者

同士や先生方とコミュニケーションできたり子供の様子を更に見る機会が増えて楽し

い面も多いです。年々スリム化もしてますし、少ししか時間がなくてもできる活動が

あります。小学校ならではの親の関わり方があり、3 小の PTAのイベントはそれを非

常に味わえるチャンスだと思います。是非 1 回何かの役員、本部に参加してみて下さ

い。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報コーディネーターの活動は、気軽に楽しみながら参加で

きました。 

通常見る事の出来ない行事に参加し、子供たちの様子を間近

で見れる貴重な時間でした。 

また他の学年の保護者との交流があり、よかったです。 

担当いただいた本部の方、先生方に感謝です。 

1 年間ありがとうございました。 

広報コーディネーター 

今年度もサマキャン、夏祭りと先生・保護者の皆さまのご協力をいただき無事実施できあ

りがとうございました。 

特にお楽しみ会ではすくすくラーメンをパパくらーめんとして復活でき、児童に喜んでも

らえました。 

3 月 29 日には 6 年生向けに逃走中も予定しているので、怪我なく実施したいと思いま

す。 

パパくらではいつでも新規メンバー募集しています。メンバーはそれぞれ自分の時間で無

理なく参加しています。お試しメンバーでも構いませんのでパパくらメンバーを見かけた

らお声がけください！ （パパくら きだち） 

1年間の副会長任期を終え、学校や先

生方､保護者の皆さまとの素晴らしい

関わりに感謝しています。子どもたち

が素敵な小学校の思い出を作れるよ

う、共に支え合ってきたことを嬉しく

思います。これからも子どもたちの成

長を見守りましょう！ありがとうご

ざいました！ 

(副会長 もり)  

初めて本部に参加し副会長をやらせ

ていただきました。ラジオ体操や 35

周年行事に関わる事ができてとても

楽しかったです！わからない事ばか

りで大変でしたが、委員の方や先生

方、本部の方などたくさんの方に助

けていただき、とても感謝していま

す。1 年間ありがとうございまし

た！ 

(副会長 えんどう) 

パパレンジャーくらぶ 

PTA 本部役員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんお忙しいなか、ありがとうございました。 

35周年という節目に立ち会えたことを嬉しく思います。 

（会計 こばやし） 

今まで頼ってばかりで独り立ちできる

ように頑張ってきたけど、まだまだ知ら

ないこといっぱいでした。 

副会長はまだ続けるので、これからはも

っと独り立ち出来るように頑張ってい

きたいと思います。よろしくお願いしま

す。 

(副会長 はすだ) 

副会長 4 年目となり、学校や地域のイ

ベントが年々活気溢れるのをひしひし

と感じ、コロナ禍に入学した子を持つ保

護者としても嬉しく思います。次期も副

会長として活動させていただきたいと

思っています。よろしくお願いいたしま

す。 

(副会長 さとう) 

PTA を始めた最初の頃は、パソコンが出来なくても大丈夫なのかなという不安

がありましたが、優しい皆さんのおかげで無事 2年目も終わる事ができました。

子供達に楽しい思い出を作る、子供達に将来少しでもプラスになる環境を一緒に

作っていくことはとてもやりがいがあります。楽しい時間をありがとうございま

した！ 

（副会長 たかぎ） 

初めての PTA 本部でわからないことばかりでした

が、1 年間を通して知ることができました。お楽しみ

会が無事に終わり、子供たちに喜んでもらえて本当

に良かったです！1年間ありがとうございました！ 

(副会長 たむら) 

主に会議の議事録、PTAだよりの

作成を行いました。あっという間

で、楽しい一年でした。 

（書記 ちば） 

今年で６年目になり、会計は３年間させて頂き

ましたが、１番 PTAの深くまで知ることが出

来た 1年だったと思います。 

この経験を生かしていきたいです。 

（会計 いとう） 



 

 

 

 

 

ＰＴＡへのお問い合わせはこちらまで 

目安箱フォーム 

https://forms.gle/tr8e6t3CYopPWwh27 

（学校サイトのＰＴＡページに掲載されています） 

メ ー ル で の ご 意 見 は こ ち ら へ  → 

info@minamikasai-3es-pta.tokyo 
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